



Aseguran que con el apoyo de fuerzas federales disminuyen los índices delictivos.

Guardia Nacional

Beneficiará labor en seguridad: Ocampo

Con el apoyo de las fuerzas federales han disminuido los índices delictivos en la entidad, asegura secretario del Sistema Estatal de Seguridad Pública

BELIZARIO REYES

MAZATLÁN. La creación de la Guardia Nacional beneficiará todavía más el trabajo que se está haciendo en Sinaloa en materia de seguridad, donde se ha tenido disminución del índice delictivo con apoyo de las fuerzas federales, dijo el secretario ejecutivo del Sistema Estatal de Seguridad Pública.

Renato Ocampo Alcántar reiteró que el Gobernador del estado, Quirino Ordaz Coppel, ha sido un apoyador de la creación de la Guardia Nacional y a final del día en la entidad se ha tenido muy buen resultado con el trabajo coordinado que se ha tenido con la Policía Militar, han disminuido en 28.5 por ciento los homicidios o hechos de alto impacto, en feminicidios la baja es de 48 por ciento y en robo de vehículos en 21 por ciento.

"Y todo eso habla de la coordinación que se ha tenido con las fuerzas federales, y parte de esas

fuerzas federales es la Policía Militar, y al final del día nosotros estamos acostumbrados a trabajar muy de la mano con la Policía Militar y con las fuerzas federales", continuó Ocampo Alcántar.

"Yo creo que la Guardia Nacional como se está aprobando pues va a beneficiar todavía más el trabajo que se está haciendo aquí en Sinaloa y la instrucción que tenemos todas las entidades de seguridad pública en el estado, del Gobernador Quirino Ordaz, es seguir coordinándonos, coordinarnos más, seguir trabajando tanto la Fiscalía, la Secretaría de Seguridad Pública y todas las instancias de seguridad pública del estado seguir trabajando de la mano de todas las policías municipales y de todas las instancias federales".

Fue el pasado miércoles cuando el Pleno de la Cámara de Diputados aprobó en lo general y la iniciativa de creación de la Guardia Nacional y la turnó a la Cámara de Senadores para que determine lo procedente.

“ Yo creo que la Guardia Nacional como se está aprobando va a beneficiar todavía más el trabajo que se está haciendo aquí en Sinaloa y la instrucción que tenemos todas las entidades de seguridad pública en el estado es seguir coordinándonos”.

Renato Ocampo Alcántar
Secretario ejecutivo del Sistema Estatal de Seguridad Pública

Al respecto Ocampo Alcántar añadió que este tema va por buen camino, se trae una buena expectativa de esta medida que está implementando el Gobierno Federal.

EXPLOSIÓN EN TLAHUELILPAN

Falta más conciencia social, dice activista

ANTONIO OLAZÁBAL

Los soldados que fueron secuestrados y golpeados por pobladores de Santa Ana, en Ahuehuetpan, municipio de Tula, Hidalgo, fueron los mismos que apoyaron a las personas heridas en la explosión suscitada en Tlahuelilpan el pasado viernes, compartió Javier Llausas Magaña, activista e integrante del Consejo Estatal de Seguridad Pública.

Hasta el momento se tienen registrados 85 muertos luego de que un ducto de Pemex explotó cuando cientos de personas robaban gasolina.

Para el activista al país le hace falta más conciencia social y un respeto a las autoridades. Esto debido a que el 13 de enero tres soldados fueron secuestrados por pobladores de Santa Ana, y luego, días después de ese suceso, los mismos militares acudieron a Tlahuelilpan el pasado viernes a dar socorro a las personas heridas.

"Hace una semana los soldados que pudieron haber prevenido esta tragedia fueron retenidos, incluso golpeados y amenazados de ser quemados, esos soldados que hace una semana fueron tomados como rehenes por la misma sociedad, fueron los que hoy ayudaron en la tragedia", señaló.

"Son ese tipo de cosas que tenemos que reflexionar como sociedad, qué estamos haciendo con nuestro país. Esa relación ciudadano-autoridad, de hace una semana, agrediendo a quien te puede defender, quien te debe defender, se voltea hace una semana y los soldados ayudando en la tragedia", explicó. Llausas Magaña se dijo a fa-

vor de la lucha contra el huachicoleo, sin embargo la estrategia pudo haberse realizado de mejor manera: acumular datos, tener evidencia, y luego dar un golpe certero a quienes se dedican al robo y venta de combustible.

"Creo que debió ser un golpe más certero, haberse planeado la ejecución, haber acumulado datos e información para en un hecho de justicia, haber detenido a quienes estaban robando este combustible en todos los niveles, no sólo en el nivel de un ducto en los campos agrícolas", mencionó.

Ayer trascendió que familiares de quienes murieron en la explosión, así como los que resultaron heridos, estarían pidiendo una indemnización por parte del Gobierno federal, para el integrante de CESP esto no tiene razón, dado que fue una imprudencia de delincuentes que al final detonó la explosión.

"Creo que es una imprudencia, creo que son delincuentes que en su acto delictivo perdieron la vida, no fue una explosión de un ducto por accidente, si fuera así, si hubiera explotado una gasolinera, o una pipa por una falla mecánica, y lastima a los ciudadanos, ahí sí hay una indemnización", explicó.

"Si los ciudadanos vamos, robamos combustibles, perforamos y dañamos las instituciones y la infraestructura, creo que es al revés, el Gobierno es quien debe de actuar contra los que hayan quedado con vida", agregó.



Javier Llausas Magaña

HERIBERTO GALINDO

Puede PRI dar sorpresa y ganar distritos en 2021

BELIZARIO REYES

MAZATLÁN. El Partido Revolucionario Institucional puede recobrar la confianza de la población y regresar a la Presidencia de la República, y en el 2021 puede dar la sorpresa y ganar muchos distritos electorales, dijo el ex-Diputado federal priista, Heriberto Galindo Quiñones.

En entrevista previa a la presentación del video y del libro "La Reforma del PRI. Una Mirada Desde Sinaloa", de la que es autor junto con 13 personas más, agregó que dicho instituto político sí puede recuperar la confianza de la población y retornar a la Presidencia de la República que perdió el pasado 1 de julio ante Andrés Manuel López Obrador postulado por los partidos Movimiento de Regeneración Nacional, del Trabajo y Encuentro Social.

"Yo creo que sí si el PRI hace cambios en sus estrategias, en sus métodos de selección de candidatos, en sus métodos de elección de dirigentes, si el PRI se acerca más a la gente, si el PRI escucha a la sociedad, si el PRI interpreta a la sociedad, si el PRI se vuelve

cada vez más un partido de causas, un partido sustentado en la gente de menores recursos", recalzó Galindo Quiñones la tarde del viernes.

"Si el PRI se apega a ayudar a la gente más pobre y si el PRI, insisto, selecciona buenos candidatos veteranos y jóvenes puede dar una sorpresa y ganar yo considero muchos distritos en la elección del 21 (2021), hoy tenemos 47 diputados federales, yo creo que el PRI puede en la elección del 21 acercarse a 150 diputados, mínimo a 100 pero con posibilidades a 150 si el PRI se aplica con lupa a los distritos más importantes y si escoge buenos candidatos hombres y mujeres y buenos dirigentes cercanos a la gente".

Puede lograr dichos resultados si escoge candidatos y dirigentes con humildad, con eficacia, sin soberbia, con generosidad.



Heriberto Galindo Quiñones



Es necesario mantenerse abrigados sobre todo por las mañanas y noches.

CLIMA

En Sinaloa se mantendrán temperaturas cálidas: SMN

FERNANDA MAGALLANES

MAZATLÁN. A pesar de las gélidas temperaturas que se registran en algunos estados del norte de México, en Sinaloa permanecerán las temperaturas cálidas, sin descenso de clima y con cielos despejados, informó el Servicio Meteorológico Nacional.

Se estima que en estados como Zacatecas, Baja California, Sonora Chihuahua, Durango y San Luis Potosí, las temperaturas serán menores a -5 grados Celsius, mientras que en Sinaloa las temperaturas mínimas serán entre 16 y 4 grados Celsius en sus 18 municipios.

El frente frío número 29, que recorrerá la Peínsula de Yucatán y se adentrará en el Mar Caribe, y la masa de aire ártico asociada originarán las condiciones meteorológicas mencionadas.

En cuanto al estado, específicamente en Mazatlán, los días soleados se volverán a ver durante la semana, sin probabilidades de lluvia, con temperaturas máximas entre 25 y 27 grados, durante los siguientes tres días.

EN CULIACÁN

Para estos días, la capital sinaloense registrará temperaturas máximas de 26 a 31 grados, los días con cielos parcialmente nublados, las temperaturas mínimas podrían bajar hasta 4 grados pero sólo de 4:00 a 6:00 horas. La recomendación es mantenerse abrigados y extremar los cuidados en niños y adultos mayores.

Mientras que las temperaturas mínimas serán entre los 14 y 16 grados Celsius, con sensaciones térmicas que van desde los 25 hasta los 30 grados y porcentajes de humedad hasta del 60 por ciento.

Con respecto a la capital sinaloense, se tendrá un registro de temperaturas entre los 26 y los 31 grados Celsius como máxima en los siguientes días, con cielos parcialmente nublados y sensaciones térmicas que llegarán hasta los 35 grados Celsius.

Sin embargo, sus temperaturas mínimas sí van a llegar hasta los 4 grados Celsius, entre horas como las 4:00 y las 6:00 horas.



RADIORAMA
LA CADENA QUE UNE A MEXICO

SOLICITA

Contador Público

Responsable, sexo indistinto, sin problemas de horario
edad de 25 a 35 años, con experiencia en impuestos, SUA y nominas.
Ofrecemos: Prestaciones superiores a las de Ley y muy buen ambiente de trabajo.



Enviar CURRICULUM con fotografía a:
cmurrieta@radiorama.com.mx

Av. Álvaro Obregón No. 24 Sur, Local 53
Plaza Paladio, Culiacán, Sin.